



Projet Voltaire

publié le 18/02/2020

INFORMATIONS PROJET VOLTAIRE

Voici deux années que nous suivons le Projet Voltaire, nous nous apercevons que vous n'êtes pas suffisamment informés, aussi nous vous proposons de visualiser cette courte vidéo :

https://www.youtube.com/watch?v=hKI_YIQLIqg&feature=emb_logo ↗

Nous vous précisons que l'entraînement ne doit pas dépasser 15 minutes deux à trois fois par semaine.

Si l'on dépasse les 15 minutes, la mémorisation des règles ne peut plus se faire, le cerveau de nos petits étant saturé.

Portfolio



Document joint

 [les_monstres_-_description](#) (PDF de 9.8 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.